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Il 2024 è unadata importante.Cadono infatti i 25 anni dallasuafondazioneper meritodi

GiulioBonazzi,ambiziosoimprenditorenonchépresidentedi Aquafil. Checi ha raccontato

lastoria di questobrand,capacedi rivoluzionare il mercatodell'intimotecnico

ComenasceDryam?

«Nascedaunapassioneprofondaper lo

sporte la consapevolezzadelle esigenze
tecnichedegli atleti.Primadel1999non
esistevasul mercatounafibra così completa
dapotersoddisfarecompletamentele varie

necessitàlegatealla praticasportiva.Parlo di

traspirazione,leggerezza,termoregolazione,
protezioneecomfort.Da qui, l'idea di creare
qualcosadi nuovo,un filato chenon esisteva
ealtamenteperformante,chepotesse
accompagnaregli sportivinelleloro imprese.
E così che ènatoDryam, unmaterialeche
harivoluzionatol'abbigliamentotecnicoper
lo sport,fornendouna soluzionecompleta
eavanzataperle esigenzedei praticanti
di tutti i livelli, spaziandodall'amatorialeal

professionale».

Quali sonostati i passiimportantichehanno
segnatola nascitadel filato?

«Il progettoDryamhapresoil via nel1997
nei laboratoriR& Sdi Aquafil. A quei tempi
poliestereenylon eranole unichealternative
al cotonee alla lana, però nessunadi queste
fibre,naturalio sintetiche,coniugavain sé le

caratteristichedi termoregolazione,praticitàe
benesserechenegli anni si sarebberorivelate

indispensabilinella realizzazionedi capi

sportswear.Prendecosì formal'ideadi provare
acreareun filatocheesaltassele performance
dello sportivogarantendogliil massimo
comfort.Conoscevamole caratteristichedel
polipropilene,maeranecessariorealizzare un

filato tessile,unamicrofibra di polipropilene
cheavessein sétutti i plus di questomateriale
echealtempo stessofossesoffice, morbida
e impalpabile,così dadiventareunaseconda
pelle piacevoledaindossare,fruibile nelle
più diverseapplicazioni dell'abbigliamento,
dall'intimoallo sportivo,al fashion.Edè così

chenel 1999abbiamolanciato ufficialmente
Dryam, chedasubitosiè rivelatauna grande

innovazionenel

mondodel filato,
rappresentandoun

puntodi svoltain

questomercato».

Aquafil èdiventata
sempredi più
un'aziendalegata
ai temi della

sostenibilità;come
si declinaDryamin

Qualisonogli obiettivi in un prossimo
futuro?

« Il nostroprincipale obiettivoè continuare
a garantireelevatistandarddi qualitàe

performanceche,sin dallanascita,hanno
caratterizzatoDryam, facendosìchefin da
subitovenissericonosciutoe sceltoda
tutti i più importantibranddi sportswear,
intimoe fashion».

questavisione?
«Dryam è un filato prodottogiàtinto,di

conseguenzanellaproduzionedel tessuto
si saltaquestafase.Ciò non solo permette
di eliminare l'usodi sostanzeinquinanti, ma
anchedi ridurre il consumodi acqua,energia
e risorsenecessariea tale passaggio.Ec'è di

più. Da semprecon Dryampromuoviamoun
uso responsabiledei capirealizzaticon questa
fibra, cherichiedonomenomanutenzione
rispettoai tessuti tradizionali.Grazieinfatti
alle suecaratteristicheintrinseche,Dryam

nonnecessitadi esserestirato,non richiede
altetemperaturedi lavaggioequindi riduce
il consumodi energia.Inoltre,graziealle

caratteristichedi soliditàdeicolorie di

resistenzadellafibra, questicapi mantengono
un aspetto" come nuovo"anchedopo
tantilavaggi,prolungandonela duratanel
tempoe riducendola necessitàdi sostituirli
frequentemente».

GiulioBonazziè
l'arteficedel progetto
Dryam,cheha
presoilvia nel 1997

nei laboratori R& S

di Aquafil. Dryam

vienepoi lanciato
ufficialmente nel1999

esidimostrafin da
subito una grande
innovazione nel mondo
del filato tecnico
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